## Info-Stand mit Kaffee & Kuchen



Wie kann man den Bekanntheitsgrad unseres Vereines vergrößern und dabei den Leuten zeigen, welche vielfältigen Tanz-Möglichkeiten der TSC Crucenia bietet?

Nun, diese Frage stellen wir uns immer wieder. Eine Möglichkeit wäre es, in den Tageszeitungen teure Annoncen zu schalten. Wir haben uns für einen anderen Weg entschieden und am Samstag, dem 11. Juli 2015 am Kornmarkt einen Info-Stand mit gleichzeitigem Verkauf von Kaffee und Kuchen aufgebaut.

Die beiden neuen Werbebanner unter dem Motto

## "Tanzen hält fit" und "COME and DANCE"

lockten viele Passanten an den TSC-Stand.



Für die Kleinen gab es Luftballons, für die Großen Kaffee und Kuchen. In lockeren Gesprächen konnte unser Standpersonal Werbeflyer verteilen. Dabei wurde unser breites Spektrum an unterschiedlichen Tanzmöglichkeiten aufgezeigt.



Ob Turniertanz, Tanzkreis oder Kindertanz – bei uns findet jeder etwas! Für die ganz Kleinen gibt es eine Bambini-Gruppe, größere Kinder werden in den Kinder- und Jugendgruppen gefördert. für die Senioren die Single-Senioren Gruppen.

Sportliche Damen können bei Zumba ihre Kondition stärken. Und wer ohne Partner tanzen möchte ist bei Clogging, Stepptanz oder Flamenco genau richtig.

Und natürlich sind wir immer bemüht, den Nachwuchs für unseren Turniertanzsport zu rekrutieren.

An dieser Stelle ein "Dankeschön" an die Kuchenspender und an unser Standpersonal, welches bei sommerlichen 30° mit viel Engagement unseren Verein repräsentiert haben!!!